
学 校 の 様 子 か ら 
5 月 1 日 

『１・２年生クリーンアップ活動』 

本校の特色ある教育活

動の一つとして、「ふる

さとクリーンアップ活

動」があります。当日は

１年生と２年生が「生保

内公園」に出かけてゴミ

拾いをしてきました。この

活動は、「自分たちがお世

話になっている場所に感謝

し地域のよさを見直すきっ

かけとすること」をねらい

にして行っています。今年

は、生保内公園までの道沿

いの桜が満開で見事でし

た。この桜の美しさも、子

どもたちのふるさとを思う

心として残って欲しいと思いました。 

 

『GW・学校は花満開』 

連休中、県内の桜の名所は葉

桜のところが多かったようです

が、生保内小学校の桜はゴール

デンウィーク期間中も満開の桜

を楽しむことができました。 

 

連休明けもチューリップの

花がきれいに咲いています。 

 

 

5 月７日 

『運動会色別顔合わせ』 

連休が明けて、運動会に向けて

本格的に準備が始まりました。５

月７日の３時間目には『運動会色

別顔合わせ』があり、各色、顔合

わせのあとに応援練習をしまし

た。連休前から運動会の準備を

進めていた６年生、リーダーシ

ップを見事に発揮して下学年を

まとめる姿がと

ても立派でした。 

 

 

 

第 1 回 PTA 常任委員会・各部会から 

連休前、4 月 30 日に第 1 回 PTA 常任員会・各部会

が開かれました。役員の皆様には、平日の夕方のお

忙しい時間帯にも関わらず参加いただき、貴重なご

意見いただきました。各部会、執行部で話し合われ

たことをお知らせいたします。 

 

【総務企画部】 
部 長：Ｔ.Ｔ さん （６年Ｍ.Ｔさん）  
副部長：Ｋ.Ｔ さん （６年Ｔ.Ｔさん） 

Ｔ.Ｔ さん （５年Ｍ.Ｃさん） 
①運動会（５／１７）（土）について 

・今年度は、万国旗を以前のように飾りた 
い。 

・作業や安全面での不安があるため、運動会   
当日前に作業を確認する 
→５／１６（金）１７：３０～ 

生活環境部、執行部が参集。 
②ＰＴＡの講演会について 

・今年度は講演会を実施しない。 
③アルミ缶回収 

・夏休み中の回収は行わない。 
・リサイクル小屋での回収を学校報等で PR 

して収益を増やす。 
④親子活動について 

・令和７年度も行わない。（裏面に続きます） 

こ ま く さ 令和７年度 
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【生活環境部】 
部 長：Ｍ.Ｃ さん （６年Ｓ.Ｃさん）  
副部長：Ｙ.Ｍ さん （５年Ｎ.Ｍさん） 

Ｋ.Ｓ さん （１年Ｙ.Ｓさん） 
①交通安全教室への協力ができなかった。 
（教室が常任委員会の前だったため） 
②運動会の駐車場整理 
（７：３０職員玄関前集合） 

・職員駐車場、プール横、中学校前、市民会 
館を案内。 

（玉川駐車場は駐車しないように知らせる） 
・市民会館に駐車する人があまりいないの 

で、人員は配置しない。 
③ＰＴＡ環境整備作業 

・除草作業は、１７：３０スタートとし、中 
庭の除草作業に多くの会員を当てる。 

・窓ふき作業は、平日（８／２９金曜）の 
 １７：３０から実施する。 

④通学路・危険箇所について 
※令和７年度は夏の通学路の点検 

・通学路点検は実施しない。夏の通学路検で 
は、保護者が参加できない場合は、危険箇 
所の情報提供をする。 

・冬期間、車での送迎用駐車場が危険であ 
る。すぐには改善できないことではある 
が、市教委へも訴えていく。併せて、正門 
側の駐車場の活用についても検討する（執 
行部）。 

【広報部】 
部 長：Ｔ.Ｔ さん （６年Ｓ.Ｔさん）  
副部長：Ｙ.Ｔ さん （６年Ｙ.Ｔさん） 

Ｍ.Ｈ さん （５年Ｋ.Ｈさん） 
○ＰＴＡ会報                           

・「駒陽」の発行は年１回（３月）で実施す 
る。理由は、予算削減が大きい。卒業生特 
集として、親と子の絆を感じられる広報と 
するため、３月発行とする。 

・ＰＴＡ役員の紹介や会長のあいさつなど 
は、学校報「こまくさ」での掲載で対応し 
ていきたい。 

【母親委員会】    
主担当：Ｍ.Ｓ さん （６年Ｒ.Ｓさん） 
○インクカートリッジ・トナーのリサイクル回   

収、ベルマーク集め 
・リサイクル小屋でインクカートリッジの 

回収を行っているが、周知されていないの 
で、今後も PR していく。 

・ワンタッチテント約１０万円。１万円をた 
めるまで数年かかる。何度も宣伝していく 
必要がある。 

○チャーハン販売への協力 
・容器をかえても続けていくのであれば、協 

力をする。 
・今の容器の使用をやめ、別の容器に変える 

こと等、今後の販売活動の継続について考 
えていく（執行部）。 

○体育着のリユースに取り組み始めたい。 

 
《このほか、今年度の懸案事項》 
※スキー教室について…１週間に２回仕事を休む

のはなかなか難しい。２学年ずつ実施している
が、間隔を少しあけてもらえると協力できるかも
しれない。調整できるのであればお願いしたい。 

◇執行部でも検討した内容は（執行部）で記載して 
います。 

活 躍 

＜サッカー＞ 

FC 角館セレジェスタ Jｒ 

☆本校出場選手☆ 

６年 Ｔ.Ｏ さん 

６年 Ｙ.Ｔ さん 

2025 年度 第 27 回レインボーカップ 

5 月 3 日～4 日 

大仙市ふれあいスポーツランド・ソラーレ 

優 勝 

予選リーグ（3日） 

角 館 １１対０ 西仙北 

角 館  ７対１ 湯 沢 

予選リーグ（4日） 

角 館  2 対 2 花 館 

     ※PK２－０ 

決勝戦（4 日） 

角 館  3 対 0 大 曲 

 

角館さくらマッチ U-12 

5 月５日 

玉川河川敷グランド 

  優 勝 

総当たり戦 

角 館 1 対 1 美 郷 

角 館 1 対 0 大 曲 

角 館 2 対 0 鵜 飼 

 

 

 

 

 


